
Бригада-
лидер

Члены местного комитета
профсоюза совместно с сове-
том бригадиров Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотранс-
порта подвели итоги социали-
стического соревнования за
январь. Лучших результатов
добилась бригада водителей
Н. Ф. Захарова из колонны
№ 2, которую возглавляет
П П. Дрозденко. Именно от
того, как оперативно трудит-
ся коллектив этой бригады, во
многом зависит работа строи-
телей, потому что водители
обслуживают все строитель-
ные площадки города. С ком-
бината «Строй дета ль» они
возят на объекты раствор и
бетон. Производственный
план бригада выполнила на
108 процентов. Это значит
шоферы перевезли дополни-
тельно к заданию 2,2 тысячи
тонн грузов.

Не только высокими пока-
зателями в работе сильна
бригада Захарова. Водители
соблюдают производствен-
ную дисциплину, в образцо-
вое состоянии содержат тех-

-^«йику. Тон в социалистиче-
ском соревновании задают
А. Н. Семенов, Г. П. Луба-
нов и другие.
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1-ЛЕТИЮ
О Б РАЗ О В А Н И Я СССР

'ВО УДАРНЫХ
ТРУДОВЫХ НЕДЕЛЬ ?

В котельном цехе теплоэлектроцентрали завода «Сланцы»
среди победителей социалистического соревнования, отмечен-
ных почетными званиями «Лучший по профессии», — маши-
нист по золоудалению Валентина Антоновна Степанова. Из
года в год подтверждает она звание ударника коммунистиче-
ского труда.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ПЕРЕКРЫВАЮТ
НОРМЫ

Напряженная пора в эти дни

у механизаторов передвижкой
мехколонны № 15. Наряду с
продолжающимися культур тех-
ническими работами на объек-
тах, подлежащих осушению, пе-
ред ними стоит задача внести

свою лепту в заготовку торфо-
минеральных удобрений для

совхозов района.
Лучшие трактористы с чувст-

вом высокой ответственности
подходят к выполнению пору-

ченных работ. По итогам янва-

ря в социалистическом соревно-
вании* лидируТот трактористы

Л. М. Ребров и Б. Д. Туманов,
занятые на погрузке торфа на

болоте Панари. Они выполнили

месячную программу на 237.
процентов. На 214 процентов

выполнил установленную норму

экскаваторщик И. П. Епифанов,
работавший на погрузке компо-

стов в совхозе «Осьминский», а

теперь занятый на выемке грун-

та под осушительную сеть на

объекте мелиорации Красно. На
238 процентов завершил зада-

ние экскаваторщик А. Г. Кула-
ков, который трудится па объ-
екте Шавково.

В числе победителей социали-

стического соревнования назва-

ны также водитель автобуса
А. И. Густов и бригадир брига-
ды аварийных ремонтов Г. П.
Хрулев.

А. АЛОВ.

ПОВЫСИТЬ
ТЕМПЫ

Механизаторы совхоза «Ось-
минский» первыми в районе за-

вершили задание по вывозке на

поля удобрительного торфа. При
плане 3 тысячи тонн они вывез-

ли его уже более 5,5 тысячи

тонн. И сегодня не сбавляют
трудовых темпов на трассе, сое-
диняющей торфоболото Панари
с угодьями совхоза, трактори-

сты В. Я. Дельцов, В. С. Сер-
ков, В. И. Викторов, А. Г. Фо-
мин, Н. В. Солнцев, А. И. Ермо-
лаев. Каждый из них ежедневно

выполняет по две производствен-

ные нормы.

Хуже обстоят дела на другом

торфоболоте, с которого осьмин-

цы получают органику, — Еер-
дуга. На вывозке здесь заняты

работники райсельхозтехники и

производственного объединения
грузового автотранспорта. Эти
предприятия выделяют на торф
не более 5 — 7 машин в день, в

то время как необходимо 15. В
итоге совхоз получил с Вердуги
пока всего 3.200 тоны торфа при

плане 11.000. Подстилочного
торфа вывезено лишь 100 тонн

из предусмотренных 3 тысяч.

А. ОСЕНКОВ

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

В предыдущем сообщении я
уже рассказывала о составе на-

шего депутатского поста на фер-
ме Попкова Гора совхоза «Роди-
на», об основных направлениях
в его работе. Рейды по провер-

ке фермы планируем ежемесяч-
но, но, добиваясь большей эф-
фективности в работе, делаем
это гораздо чаще. Для этого,

конечно, приходится распреде-

лять свои силы. Приходим на
ферму порой и не полным соста-

вом, а вдвоем, иногда и кто-то

один из членов поста. Главное—
держать жизнь фермы под по-
стоянным депутатским контро-

лем. И надо сказать, что членов

поста на ферме уже хорошо зна-

ют, встречают радушно как

доярки, так и бригадир В. Н.
Мельникова. Рассказывают о

недостатках, просят помочь в

решении того или иного вопро-
са.

В феврале члены депутатско-

го поста побывали на ферме
уже несколько раз. Вначале

провела рейд член депутатского

поста, секретарь цеховой партор-

ганизации ATs 2 совхоза «Роди-
на» В. И. Колосова. Валентина

ЗА ЭФФЕКТ В РАБОТЕ ДЕПУТАТСКИЙ ПОСТ
СООБЩАЕТ

Ивановна по профессии фельд-
шер, большое внимание всегда

обращает на санитарное состоя-
ние фермы, чистоту коров, на
внешний вид доярок. Во многом

благодаря ее усилиям, а также
и остальных членов поста, мы
добились того, что доярки ра-
ботают только в белых халатах.

В темных халатах они могут
убирать помещение, чистить ко-
ров, но к доильным аппаратам
подходят только в белых. Вот
из этих мелочей и складывается
качество молока. Отрадно, что в
этом вопросе мы работаем сов-
местно с рабочим комитетом
совхоза и с бригадиром фермы:
в условиях социалистического
соревнования есть и пункт,
включающий внешний вид доя-
рок, за его нарушение они мо-
гут лишаться премии. Все вме-
сте и дает положительный ре-
зультат.

16 февраля мы побывали на
ферме с другим членом поста—

ветврачом этой фермы Е. Н.

Зиминой. Хотя она сейчас нахо-

дится в отпуске по уходу за ре-
бенком, но по мере возможно-

сти продолжает участвовать в

работе поста. Приятно было от-
метить, что на ферме чисто, ест?>
подстилка, доярки работают в

белых халатах. Но пришлось

сделать и несколько замечаний:
выявили ряд невычищенных ко-

ров, поэтому в специальной тет-
ради депутатского поста, кото-

рая хранится в комнате брига-
дира, сделали запись в адрес
В. Н. Мельниковой. Потом сно-

ва проверим.

Второе существенное замеча-
ние было сделано по родильно-

му отделению, по работе канали-
зации — навозосборный коло-

дец было полон навозной жижи.

Нужно было немедленно его

очистить. Бригадиру было сооб-
щено об этом. И отрадно, что

буквально через два дня, 18
февраля, когда проходила сес-
сия Попковогорского сельского

Совета, В. Н. Мельникова уже

сказала, что указание поста вы-

полнено, колодец вычищен. На
таких примерах чувствуешь эф-
фективность нашей работы, ее
необходимость.

Во время рейдов мы, конеч-

но, обращаем внимание не толь-
ко на санитарное состояние фер-
мы. Сейчас одна из важнейших
задач каждого работника живот-

новодства — это экономное рас-

ходование кормов. Мы смотрим,

как выполняются рационы корм-

ления, как хранятся корма, нет
ли «потерянных» кормов в про-

ходах.

Своей основной задачей и на

будущее члены поста считают

всемерное способствование кол-

лективу фермы в его повседнев-
ной работе по росту производст-

ва молока, повышению его каче-

ства.

Н. АЛЕСТРАТОВА,
руководитель депутатского
поста фермы Попкова Гора
совхоза «Родина».

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ
□

МОЛОДЕЖЬ
И СПОРТ

На очередном заседании
комитета комсомола шахты
«Ленинградская» была рас-

смотрена работа бюро комсо-
мольской организации участ-
ка шахтного транспорта по
военно-патриотическому вос-

питанию молодежи и привле-
чению ее к занятиям спортом
и сдаче норм ГТО, а также
утвержден график проведе-

ния общественно-политиче-
ской аттестации в цеховых

комсомольских организаци-
ях и комсогруппах. По пер-

вому вопросу комитет заслу-

шал отчет секретаря комсо-
мольской организации участ-
ка шахтного транспорта Анд-
рея Никитенко. По рассмот-
ренным вопросам приняты

соответствующие постанов-
ления.

Ю. СИЗОВ,
секретарь комитета ком-
сомола шахты «Ленин-
градская».

ОДИН ИЗ ЛУЧШИХ
Одним из первых в пас-

сажирском автотранспорт-

ном предприятии освоил но-
вый автобус «ЛиАЗ-677»
Сергей Сухов. И то, что

комсомольцу доверили но-

вую технику, закономер-
ность. Любовь к машинам,

добросовестное отношение
к работе поставили Сергея в

ряд лучших водителей пред-

приятия. В свободное от ра-
боты время Сергей занимает-

ся спортом. Вот и в нынеш-

нюю зиму защищал честь

предприятия на городских со-

ревнованиях по лыжам.

О. ИВАНОВА,
секретарь комитета ком-
сомола пассажирского
автопредприятия.

ПОСЛЕДНИЙ ЭКЗАМЕН
На этой неделе учащиеся

индустриального технику-
ма, обучающиеся по специ-
альности «Электрооборудо-
вание промышленных пред-

приятий и установок», защи-
щают дипломные проекты. 48
человек из двух групп дер-
жат главный экзамен перед

государственной комиссией,
которую возглавляет А. С.
Кротов. Для половины ребят
тревоги и волнения уже по-

зади. Проекты защищены с

хорошими оценками. А Ген-
надий Рокотов и Сергей Еки-
мов из группы № 381 полу-

чат по окончании техникума
дипломы с отличием. И до
этого торжественного дня ос-
талось совсем немного. 27
февраля в торжественной об-
становке выпускникам будут
вручены дипломы.

Е. АЗАРОВА,
секретарь комитета ком-
сомола индустриального

техникума,

ВЕЧЕР ОТДЫХА,
посвященный Дню Совет-
ской Армии, провел комитет

комсомола треста № 63 для
молодежи всех подразделе-
ний треста. На вечер были
приглашены ветеран войны и

труда И. К. Демиденков, офи-
цер Советской Армии Влади-
мир Морин и секретарь парт-

кома треста Ю. Ф. Азаренко.
В праздничной, программе

были викторины, аттракцио-

ны, преимущественно с ар-
мейской тематикой. Большая
заслуга в успехе вечера — сек-
ретаря комитета комсомола

треста Натальи Смаль и ее
заместителя Нины Шахтун.

В завершение праздника
для всех его участников бы-
ла проведена дискотека.
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РОДИНЫ

Знакомьтесь: Лена Ульянова
— заготовщица-пошивалыцица

бригады Г. В. Каранкевич реге-

нератного завода. Выполнение
плановых заданий на 150 про-

центов считает для себя прави-

лом.

Лена — член комитета ком-
сомола завода, председатель

культурно-массового сектора,

заместитель комсорга в бригаде
—простой перечень комсомоль-

ских поручений невольно внуша-

ет уважение. А Лене удается
выполнять их качественно, в

срок.

Сейчас бригада, в которой
работает Лена, перешла на из-

готовление нового изделия. Ес-
тественно, что трудности на пер-

вых порах появляются в овладе-

нии новыми операциями. Но
большой практический опыт ра-

боты на заводе — лучший по-

мощник в овладении новым де-

лом. Поэтому уже в конце

первого трудового дня на новой
операции Лена работала так же
умело, как н раньше.

НА СНИМКЕ: Елена Ульяно-
ва.

РЕЧНОЙ
КОМПЛЕКС

РИГА. Первый крупьый
теплоход типа «река — мо-
ре» вошел в ДОК нового
Рижского судоремонтного

завода. Предприятие вхо-
дит в крупнейший в При-
балтике речной комплекс,
создаваемый вблизи устья
Даугавы. Рядом с заводом
возводится порт, у при-
чалов которого уже пред-
стоящим летом начнут об-
рабатывать грузовые теп-

лоходы. Одновременно с
ремонтом судов Латвий-
ского речного пароходст-
ва на заводе началось
строительство барж. Реч-
ной комплекс позволит в
этом году значительно
увеличить транспортиров-

ку по Даугаве и другим
рекам различных грузов.

ПОСЛЕ СМЕНЫ— i
НА ЛЫЖНЮ

МИНСК. После рабоче-
го дня работники Минско-
го подшипникового завода
сразу могут попасть... на

лыжню. Проходная выво-

дит в молодой сосняк, а
расположенная рядом база
Дома физкультуры обеспе-
чивает лыжами одновре-
менно полторы тысячи за-

водчан. В выходные дни
снежные трассы разбега-
ются прямо от дверей се-
ми заводских общежитий.
Причем спортивный инвен-

тарь выдадут на месте.

ЭКОНОМНЫЕ
РЕЙСЫ
РУДНЫЙ (Кустанай-

ская область). Отказались
от части поставляемого нм
моторного масла автомоби-
листы Соколовско-Сарбай-
ского горно-обогатительно-
го комбината. Здесь всту-
пила в строй мощная стан-

ция регенерации масел. За
год здесь будут очищать
сотни тонн отработанных
смазочных материалов.

ТОЧНОСТЬ —

ФАКТОР
КАЧЕСТВА

ГОМЕЛЬ. Гарантом вы-

сокого качества продукции

стала измерительная тех-

ника на микроэлектронной
основе. Выпуском первой
партии таких аппаратов

для проведения электрохи-
мических исследований ме-

талла завод измеритель-

ных приборов завершил

перевод своих конвейеров
на сборку аппаратуры

только из микросхем. Ис-
пользование интегральных

блоков позволило до мини-

мума свести погрешности

измерений. Одновременно
втрое снижен вес, увели-

чен срок службы прибо-
ров. (ТАСС)

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ЭФФЕКТИВНО

ОЩУТИМАЯ ОТДАЧА
Одиннадцатая пятилетка по-

ставила перед трудящимися за-

вода «Сланцы» трудные и на-

пряженные задачи не только по

выработке сверхплановой про-

дукции, обеспечению всего при-

роста объема производства

меньшей численностью работаю-
щих, но и по освоению новой
продукции. А это значит необ-
ходимо перестроить некоторые

производственные процессы,

улучшить организацию труда,

плодотворнее заниматься рацио-

нализацией, усилить внимание к

механизации и автоматизации.

Большие обязанности в связи

с этим возлагаются на постоянно

действующие производственные
совещания (ПДПС). Встречаясь
с представителями различных

предприятий нашего города и

района, я часто- интересуюсь ра-

ботой ПДПС, поскольку на за-

воде возглавляю это совещание.

Должен сразу сказать, что отве-

ты слышу неутешительные. По-
этому хочется рассказать о том,

как работают члены ПДПС на

заводе «Сланцы».
Начали мы свою работу преж-

де всего с того, что серьезно и

внимательно отнеслись к подбо-
ру членов ПДПС. Сейчас в нем

47 членов, причем 24 опытных

кадровых рабочих, в совершен-

стве знающих специфику труда,

7 молодых рабочих, остальные

— инженерно-технические работ-
ники и служащие.

Заседания ПДПС проводятся

ежеквартально в соответствии с

годовым планом. Мы работаем в

тесном контакте с заводским

комитетом профсоюза.
Вопросы, которые решают

члены совещания, бывают весьма

масштабными. Так, в 1981 году

в четвертом квартале была рас-

смотрена тема «Экономика дол-

жна быть экономной». Была ре-

шена часть проблем по экономии

энерго- и теплоресурсов. А в

этом году трудящиеся завода

взяли обязательство сэкономить

электро-, теплоэнергии и топли-

ва на 99,4 тысячи рублей, сни-

зить расход натурального топли-

ва за счет использования вто-

ричных ресурсов на 65 тысяч,

рублей.
В прошлом v году большое

внимание мы уделяли вопросам

проектирования и строительства

на заводе «Сланцы» в одинна-

дцатой пятилетке, обсуждали ме-

роприятия по улучшению рабо-
ты газогенераторного цеха, внед-

рению бригадной формы органи-

зации труда. В подготовке засе-

даний постоянно действующего
производственного совещания

принимают участие специали-

сты предприятия, начальники

цехов и установок, отделов,

главные специалисты, руковод-

ство завкома, парткома. Докла-
ды всегда обсуждаются в прези-

диуме ПДПС, который состоит

из 9 членов.

Чтобы упорядочить работу
ПДПС, поднять его ответствен-

ность, день проведения заседа-

ний всегда согласуется с завод-

ским комитетом профсоюза. А
потому у нас не возникает на-

кладок, каких-то нарушений, и

явка членов ПДПС достаточно

высока.

Поскольку вопросы обсужда-
ются актуальные, то и обсужде-
ние проходит бурно. Результа-
том обсуждения является при-

нятие решения, а затем, в боль-
шинстве случаев, приказ по за-

воду с конкретными сроками

выполнения мероприятий. Все
это является большим подспорь-

ем в работе всего предприятия в

целом. Одно дело, когда руко-

водитель цеха или установки

обращается к администрации,

чтобы ускорить решение вопро-

са, а другое дело — рекомен-

дации общественного органа.

Если администрация может

пообещать и забыть или от-

тянуть срок выполнения, то от

решения ПДПС уже в сторону

не уйдешь, ведЁ рекомендация

предложений' ПДПС находится

под контролем профсоюзной ор-

ганизации.

За прошлый год особо ак-

туальным был вопрос о резуль-

татах внедрения бригадной фор-
мы организации труда. Прежде
чем вынести этот вопрос на об-
суждение, члены президиума

производственного совещания

собирались предварительно с

бригадирами, с руководством

отдела труда и зарплаты, руко-

водством ремонтно-механическо-
го цеха, где эти бригады были
созданы. Результатом явилось

распространение опыта на весь

завод. Естественно, что главная

оценка любой работы — это эко-

номический эффект. Его подчас

трудно подсчитать, но этот пока-

затель важный. Так, запрошлый
год экономический эффект по

нашему заводу вследствие внед-

рения мероприятий ПДПС со-

ставил 8,3 тысячи рублей.

Конечно же, в любом деле

есть отклонения, кйкие-то труд-

ности. Так и у нас не все идет

гладко, есть и недостатки —

явка членов ПДПС желает все-

таки быть лучшей. А если гово-

рить о выступающих, то, как

правило, большей частью высту-

пают инженерно-технические ра-

ботники, а рабочие берут слово

реже, многие вообще отмалчива-

ются, это необходимо устранять.

Нелегким был первый год

одиннадцатой пятилетки для

трудящихся завода, однако кол-

лектив справился с поставленны-
ми перед ним задачами. В этом

успехе есть доля труда и по-

стоянно действующего производ-

ственного совещания. Активное
участие ПДПС в производствен-

ных делах завода поможет еще
более поднять производитель-
ность труда, будет способство- ,

вать значительному облегчению
тяжелых ручных процессов и

четкой организации труда.

Б. ЗУБАРЕВ,
старший инженер производ-
ственного отдела завода
«Сланцы».

Партийная работа: формы, методы, результат

ЭКОНОМИТЬ КАЖДОМУ,
ЭКОНОМИТЬ ВСЕМ

Под таким девизом прошло

открытое партийное собра-
ние на комбинате «Стройде-
таль». В докладе главного ин-

женера А. А. Удачина четко

сформулированы задачи парт-

организации и коллективов

цехов по экономии топлива,

энергетических, материаль-

ных и трудовых ресурсов в

свете требований XXVI
съезда КПСС. Докладчик ос-

тановился на положительных

сторонах в Движении за эко-

номию. Снизили мы расходо-

вание электроэнергии на еди-

ницу выпускаемых изделий:
на 4,5 процента на кубиче-
ский метр изделий. Достигну-
то некоторое снижение расхо-
дования пара против 1980 го-

да. Это произошло за счет

лучшей герметизации пропа-

рочных камер в главном кор-

пусе формовочного цеха и

улучшения режима пропарки
изделий.

Однако все еще много па-

ра уходит в атмосферу. От-

дельные рабочие/ пользуясь

бесконтрольностью мастеров,

небрежно закрывают крыш-

ки, зачастую не очищают

от мусора и бетонных крошек

гидрозатворы. Не всегда бы-
вают полностью загружены

камеры изделиями, что соз-

дает перерасход пара на еди-

ницу железобетонных изде-

лий. Примеры свидетельст-

вуют о том, что нет всеобщей
борьбы за экономию.

Бесхозяйственное отноше-

ние к использованию смазоч-

ных материалов привело к то-

му, что их израсходовали в

два раза больше. Вместо эко-

номии 140 тонн цемента в

прошлом году получен пере-

расход более 500 тонн.

На комбинате велики поте-

ри рабочего времени: если

все сложить и подсчитать, то

получается, что 55 трудя-

щихся не работали целый
год.

За счет внедрения научной
организации труда и оргтех-

мероприятий на комбинате
достигнуто снижение нетрудо-

способности на 1.700 челове-

ко-дней. Условно высвобожде-
но 7 человек, за счет чего

повысилась производитель-
ность труда на 1,4 процента.

По обсуждаемому вопросу

выступили коммунисты Д. И.
■ Ильяков, Г. П. Тунгаева,

А. И. Петров, В. С. Иванов,
беспартийная Э. Г. Чиркова
и другие. В своих выступле-

ниях они критиковали недо-

статки и вносили деловые

предложения.

Д. И. Ильяков отметил,

что все еще много щебня и

гравия отправляется на

платформах, требуется сроч-

но решать вопрос с зачист-

кой платформ. Много бетон- р

ной смеси рассыпается на

территории комбината и на

площадках.

В своем выступлении глав-

ный энергетик В. С. Иванов
привел следующие примеры.

Если бы во всех цехах и уча-

стках комбината только’ в

обеденный перерыв выклю-

чать электроэнергию, можно

в год сэкономить 160 тысач-''
киловатт-часов. Стоит в зим-

нее время на выходные дни

отключать электротепловые
завесы, и экономия составит

1 20 тысяч киловатт-часов
электроэнергии и 3 тысячи

гигакалорий пара. Над этими

вопросами нужно не только

задуматься, но и претворять
их в жизнь.

В своем выступлении Г. П.
Тунгаева остановилась на

причинах нерадивого отно-

шения к расходованию топ-

лива, энергии, заполнителей
сырья и материалов. *

Э. Г. Чиркова останови-

лась на использовании люд-

ских ресурсов.

По обсужденному вопросу

принято соответствующее по-

становление. Нет сомнения,

что это собрание и собрания,
проведенные по данному во-

просу в цехах и на участках,

позволят оживить работу кол-

лектива по экономному рас-

ходованию топлива, электро-

энергии, сырья и материалов.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ПРИМЕР РЯДОМ
На открытом партийном

собрании коммунисты кон-

сервного завода обсудили
роль мастера и бригадира на

производстве в свете решений
XXVI съезда КПСС. На соб-
рании присутствовали масте-

ра, бригадиры, лаборанты.
С докладом выступила

старший мастер консервного

цеха В. Г. 'Михайлова. Она
отметила, что для коллектива

завода прошлый год оказался

неудачным — плановые за-

дания не выполнены, не было
плана и в январе нынешнего

года. В этих условиях, отме-

тила В. Г. Михайлова, особен-
но возрастает роль мастеров

и бригадиров в воспитании

коллектива, в укреплении

трудовой дисциплины.

Эта мысль красной нитью

прошла и через выступления

тех, кто принял участие в об-
суждении доклада: директора
завода А. П. Елисеевой, ма-

стера консервного цеха А. А.

Блиновой. Опытом своей ра-

боты поделилась бригадир
коммунист 3. В. Жукова. На
предприятии она работает
уже много лет, и бригадир-
ский стаж немалый. Поэтому *
около года назад ей поручили
возглавить бригаду, сфортги’-',
рованную полностью из вы-

пускниц училища, молодень-

ких, неопытных девушек.

Трудностей поначалу было,
конечно, немало, но сейчас
девушки освоились, выполня-

ют норму выработки. Боль-
шая заслуга в создании кол-

лектива принадлежит брига-
диру 3. В. Жуковой. Сейчас
ее вновь переводят на труд-

ный участок работы — в от-

стающую бригаду. Работа
3. В. Жуковой — наглядный
пример возрастания роли

бригадира в современном про-

изводстве.

Собрание приняло поста-

новление, направленное на

улучшение работы.

ПОВЫШАТЬ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
На повестке дня собрания

коммунистов производства
майоликовых изделий стоял

вопрос «О повышении личной
ответственности коммунистов

по выполнению решений
XXVI съезда КПСС».

С докладом выступила се-

кретарь партийной организа-

ции предприятия Н. В. Алек-
сандрова. Она отметила, что

все коммунисты добросовест-
но трудятся, вносят достой-
ный вклад в выполнение кол-

лективом планов и социали-

стических обязательств. Все
коммунисты имеют партий-
ные поручения, со всей от-

ветственностью выполняют

их. Хорошо работает, напри-

мер, группа народного конт-

роля, руководимая коммуни-

стом Н. А. Колесовой. Регу-
лярно проводятся рейды, ра-

стет их эффективность. Доб-
ровольную народную дружи-

ну возглавляет коммунист

Н. Т. Сомсиков. Оба комму-

ниста выступили на собра-
нии, рассказали о выполне-

нии партийных поручений, о

том, над чем им предстоит

работать в дальнейшем.
Партийное собрание приня-

ло постановление, направлен-

ное на повышение ответст-

венности каждого коммуни-

ста предприятия за состояние

дел в производственной и об-
щественной жизни.
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При подведении итогов соци-
алистического соревнования

среди предприятий торга в чис-

ле победителей отмечен коллек-

тив магазина № 46.
В магазине большое внима-

ние уделяется улучшению об-
служивания населения, о чем го-

ворит диплом победителя обла-
стного конкурса по внедрению
научной организации труда. Не-
давно в магазине открыт отдел
соков. Коллектив магазина по-
лучил несколько благодарно-
стей от инвалидов Великой Оте-
чественной войны за обслужи-
вание по предварительным за-

явкам.
Большую работу по обучению

молодежи ведет совет настав-
ников, которым руководит Т. А.
Поденок.

НА СНИМКЕ: член совета
наставников В. В. Карлова
(справа) и Г. Сухина.

£ ^

ЗНАМЯ ЗА ТРУД
На днях в комбинат общественного питания пришла при-

ятная новость: коллективу кафе «Ассоль» по итогам работы
за четвертый квартал 1981 года присуждено переходящее
Красное знамя Министерства торговли РСФСР.

Основной критерий при

оценке работы любого кол-

лектива — выполнение пла-

на. Коллектив кафе «Ас-
соль» выполнил годовой
план товарооборота к 23 де-

кабря, по выпуску собствен-
ной продукции — к 17 де-

кабря. Кроме того, успешно

выполнил все 15 пунктов со-

циалистических обязательств.
В этом году коллектив

«Ассоли» продолжает успеш-

но начатый старт: план янва-
ря был выполнен досрочно.

Успеху коллектива в немалой

степени способствует то, что

ведущий состав — повара — в

кафе постоянный, люди тру-

дятся здесь со дня открытия

предприятия.

Большой вклад в выполне-
ние плана собственной про-

дукции вносят заведующая

производством кафе «Ас-
соль» В. И. Евдокимова, заве-

дующая производством кафе
«Лакомка» (филиал) В. В.
Вуколова, Заметен вклад в

общее дело и буфетчицы на

автовокзале (филиал) В. П.
Никитиной.

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ =

от всей душ и...
В Доме культуры совхоза

«Родина» стояла предконцерт-

ная суета. В фойе гостей встре-
пионеры, вносила послед-

ние изменения в сценарий ве-
дущая, художественный руко-

водитель Дома культуры совхо-
за «Родина» Л. Н. Ильичева.
Все .было готово к приему го-

стей.
«Культработник — волшебник

как будто.
Полон самых горячих идей,
Он умеет обычные будни
Делать праздником

для людей..!» —

звучат первые слова со сцены.

Начинается доброе, от всей ду-

ши идущее повествование о не-

легком творческом труде культ-

работника, о бессменных его

помощниках — участниках .ху-

дожественной самодеятельно-

сти. И хотя о достижениях лю-

дей этой профессии судить по

цифрам вроде бы неловко, но

здесь цифры говорят за себя.
45 кружков для взрослых, охва-

тывающих 985 участников худо-

жественной самодеятельности,

работают сегодня на селе, 32
детских кружка и три народных

университета, куда ходят 826
человек.

В этот скромный праздник че-

ствования культработников и

художественной самодеятель-

ности сельских профсоюзных
Домов культуры, объединенных
в единую базовую систему, бы-
ло чему порадоваться.

На сцену приглашен немного

смущенный работник Старо-
польского Дома культуры В. В.
Соломников. Ведущая вечера

^рассказывает зрителям о неиз-

• мёнйом творческом руководите-

ле ансамбля народных инстру-

ментов — единственного, в рай-
оне и городе.

В этом году Старопольскому
Дому культуры исполнится

5 лет. Срок небольшой, а ог-

лянуться есть на что. ДК уча-

ствует в районных и городских

смотрах, привозит в совхоз По-
четные грамоты и звания лау-

реатов. Появились в Старополье
те, кто прямо с работы, не за-

ходя домой, спешит на репети-

ции в ДК, где объединяет
В. Репину, Т. Яковлеву, Н. Ви-
хареву, Н. Яблокову и многих

других любовь к русской песне.

«Молодцы старопольцы, да

мы-то не хуже!» — словно го-

ворил вступивший на сцену хор

русской песни Выскатского ДК.
Десять лет будет отмечать в

этом году Выскатский ДК. Сей-
час здесь действуют танцеваль-

ный кружок для детей, агит-

бригада, детский хор, хор рус-

ской песни. Неизмеримую часть

своей любви отдает хору его ру-

ководитель Г. М. Никандров.
Бессменны его солистки, посто-

янно вносящие много нового в

создание репертуара, — В. А.
Рогова, А. В. Виноградова, Е. Ф.
Строителева и А. В. Сапегина.

«Старожилы помнят, как ко-

гда-то у нас открыли на селе...»

— необычно это поэтическое

повествование о ДК в Овсище.
Необычно еще и тем, что сла-

вится художественная самодея-

тельность в Овсище своей мест-

ной поэтессой, и все стихи к ве-

черу, как и эта стихотворная

летопись, были сочинены Гали-
ной Афанасьевой. От всей ду-

ши посмеялись сельчане, когда

Галина прочитала свою басню
«Новоселье».

Творческое поздравление уча-

стники художественной само-

деятельности ’’совхоза «Осьмин-
ский» получили от ДК совхоза

«Аврора». Не первый раз пора-

довал зрителей чистотой и си-

лой дуэт в составе Л. Эре и

Л. Сульп. Людмила Эре непо г '''"
средственно связана с культур-

но-просветительной работой, с

детства занимается художест-

венной самодеятельностью. Са-
ма уроженка Новоселья, была
заведующей старым клубом, все

начинала сама. Сейчас Людми-
ла самый активный помощник в

работе Дома культуры и во всех

его начинаниях. Кроме того,

Людмила хороший производст-

венник и прекрасная солистка.

Ее коллега и партнер в дуэте

Людмила Сульп — добрая, от-

зывчивая женщина, ведет’ не

только большую общественную
работу, но и успевает развивать

свои дарования на занятиях ху-

дожественной самодеятельности.

Все это мы, как и другие зри-

тели, узнали из рассказа веду-

щей. Теплые слова благодарно-
сти были сказаны на вечере ка-

ждому активисту художествен-

ной самодеятельности.

— Разные профессии объеди-
няете вы в художественной са-

модеятельности... — обратился
в конце вечера генеральный
директор СПО «Родина» Д. В.
Борисов, и было в его словах

что-то очень простое и понят-

ное всем сельчанам. Ведь со-

бралась здесь единая большая
семья, решающая общие зада-

чи, вместе делящая успехи и

промахи. Тут уж нельзя сфаль-
шивить, тут все на виду, и уж

если петь или плясать, то толь-

ко от всей души.

М. КАМИНСКАЯ.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

ПОЛЕЗНОЕ ДЕЛО
Мой внук в четыре с поло-

виной года пришел в рече-

вую группу детсада № 10 по

направлению медико-педаго-

гической комиссии. Многие
звуки он совершенно не про-

износил. Честно говоря, не

очень верилось и в речевую
группу.

Но вот не прошло и пол-

года, а Дима произносит все

звуки, прекрасно их слышит,
умеет их различать и, самое
удивительное, начал читать.

Что же способствовало та-

кому резкому скачку? Преж-
де всего, заслуга в -этом ло-

гопеда М. С. Безбородовой,

воспитателей JI. Д. Галян,
А. А. Богдановой, няни В. Г.
Григорьевой. Сколько души,

внимания, заботы вкладыва-

ют они в свое дело!
В группе 22 ребенка, и все

они — с тяжелым нарушени-

ем речи, у многих она не

развита. Каждому надо уде-

лить внимание, позаниматься

с ним индивидуально, напи-

сать задание на дом. Со все-

ми обязанностями коллектив

этой группы справляется, бо-
леет душой за каждого вос-

питанника.

А. ЗАХАРОВА,
пенсионерка.

СПРАШИВАЛИ ? ОТВЕЧАЕМ.

ВСЕ ЗАВИСИТ ОТ УСЛОВИЙ
«Мы въехали в новый дом

четыре месяца назад. Хотели
бы иметь телефоны. Нельзя
ли установить их сразу во

все квартиры?».
(Из письма жильцов до-

ма № 19в по улице Ле-
нина).

Согласно правилам пользо-
вания городскими телефон-
ными сетями, установка квар-

тирных телефонов при нали-

чии технической возможно-

сти, которая определяется

наличием свободных кабель-
ных пар магистральных и
распределительных кабелей
и номеров АТС, производит-

ся вне очереди — лицам,

определенным правилами, по

очереди — согласно подан-

ным заявлениям.

Организация, проектиру-
ющая дом, квартал, микро-

район, закладывает в проект

подводку телефонных кабе-
лей по установленным нор-

мам из расчета тридцать те-
лефонов на стоквартирный
дом. В домах №№ 196 и 19в
по улице Ленина в феврале
будет установлена лишь

часть телефонов, так как ем-

кости магистрального кабеля
в район этих домов недоста-

точно.

После ввода в эксплуата-

цию магистрального телефон-
ного кабеля, который прокла-

дывает в район вышеназван-
ных домов регенератный за-

вод, установка телефонов
здесь будет производиться

согласно правилам и нормам.
н. пылков,

начальник Сланцевско-
го линейно-технического
цеха связи.

Внимание:

передовой опыт!

Сообщает ЛенЦНТИ

Применение
пластинок

«Композит-5»
При ремонте двигателей

производится расточка блока

цилиндра на расточном стан-

ке резцами .с твердосплавны-

ми пластинами «Эльбор».

Однако одной пластины хва-

тает на расточку не более 20

блоков, причем операция

производится на малой ско-

рости, т. к. пластины при по-

вышении скорости ломаются.

Рационализаторы Тих-
винской райсельхозтехники,
используя на расточке пла-

стины «Композит-5», значи-

тельно повышают скорость

этой операции, что повышает

производительность труда.
Кроме того, одним резцом с

этой пластины можно расто-

чить более 100 блоков. Эко-
номический эффект более
1.000 рублей.

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА

*301 И НАЧЕСТВО Г ТРАВ
На сенокосах и пастбищах

так же, как и на пашне, азотные

удобрения при правильном ис-
пользовании являются очень

эффективным и экономичным

средством повышения урожая,

тем более, что круговорот азота

при частном использовании

угодий (загонная пастьба) про-

ходит быстрее, чем при выра-
щивании какой-либо другой
культуры. Внешними проявле-

ниями действия азотных удобре-
ний являются усиление роста

вегетативной массы, более ран-

нее начало отрастания весной,
удлинение периода отрастания
осенью, а в общем — повыше-
ние продуктивности угодий, не-
оценимое при пастбищном ис-
пользовании и равнозначное со-

ответствующему уменьшению

необходимой площади кормовых

угодий.
Однако применение азотных

удобрений, не говоря об ошиб-
ках при внесении, связано с не-
которыми особенностями. В ча

стности, при обычном сенокос-
ном использовании склонно вы-
зывать нежелательные измене-
ния в ботаническом составе тра-
востоев и снижение кормовой
ценности сена. Раннее и силь-

ное отрастание зеленой массы

может затруднить сеноуборку
или же при ее задержке способ-
ствовать полеганию и загнива-

нию наиболее плотных травосто-

ев. Нередко отмечается ослаб-
ление действия азотных удоб-
рений и недостаточная устойчи-
вость урожаев. Поэтому приме-

нение азотных удобрений тре-

бует внимательного и вдумчиво-

го подхода.

Исключить возможный ущерб
можно, во-первых, путем вы-

бора форм использования, со-

ответствующих особенностям
азотных удобрений, во-вторых,

благодаря обильному удобрению
навозом, дробному внесению

азота, использованию разных

форм удобрений и, в-третьих,

путем современных методов

уборки, позволяющих рано на-

чинать заготовку кормов.

Приводим правила успешного
использования азота на сеноко-

сах и пастбищах: никогда не
удобрять азотом односторонне,

а вносить его лишь по фону
наилучшего фосфорного, калий-
ного и при необходимости изве-
сткового удобрений; начинать

использование угодий раньше,
интенсифицировать его (лучше

всего) путем загонной пастьбы
скота; там, где вышеуказанное
невозможно, нужно, по крайней
мере, чередовать удобрения и,

во всяком случае, внимательно

следить за состоянием траво-

стоя; следить, чтобы способ
приготовления сена, сенажа,

силоса соответствовал особенно-
стям корма, выращенного при

обильном обеспечении азотом, и,

в частности, более раннему на-

чалу уборки заготавливаемых
кормов.'

Внесение высоких, особенно
предельных, доз азота сопрово-

ждается определенными измене-

ниями качества зеленого корма.

Самое заметное влияние, кото-

рое бросается в глаза при про-

стейших наблюдениях на паст-

бищах и сенокосах, азотные удо-

брения оказывают на ботаниче-
ский состав травостоев. С уве-

личением годовых норм техни-

ческого азота, что, как уже от-

мечалось, проявляется прежде

всего в прогрессирующем

уменыц^нии доли бобовых, в со-

ставе злаковых компонентов то-

же происходят изменения, ха-

рактеризующиеся, в частности,

увеличением доли ежи сборной
в первые годы использования

пастбищного травостоя и пырея

ползучего в последующие.

Следующим заметным дейст-
вием азота на качество пастбищ-
ного корма является уменьше-

ние процента сухого вещества,

или, иначе, увеличение обвод-
ненности корма, что имеет важ-

ное практическое значение. Ес-
ли с уменьшением доли бобовых
корм обычно обедняется многи-

ми минеральными веществами и

полноценными белками, то с

увеличением обводненности сни-

жается уровень потребления жи-

вотными сухого вещества корма

вообще. Данное обстоятельство
может служить препятствием в

повышении продуктивности ко-

ров, так как в этом случае же-

лудок животного не в состоянии

физически вместить количество

зеленого корма, требуемого для

получения необходимой энергии.

Одним из наиболее острых
вопросов, которые приходится

учитывать при определении доз

азота на сенокосах и пастбищах,
является накопление в травах
токсических веществ, нитра-

тов. Всасываясь при пищеваре-
нии в кровь животных, нитраты
блокируют способность гемогло-

бина переносить кислород. Нит-
ратов не должно быть более

(Окончание на 4-й стр.)
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0,2 процента на килограмм су-

хого вещества.
Исследования позволили ус-

тановить, что применение азота

в норме 300 — 360 килограммов

на гектар при условии хорошего

обеспечения трав влагой и при

правильном их распределении в

течение вегетации — не более
50 —60 килограммов на гектар
под стравливание не вызывает

повышения уровня нитратов до

опасной концентрации. Часто
при избытке азота отношение

калия к сумме кальция и маг-

ния значительно расширяется.

Это, в свою очередь, чревато

опасностью .возникновения маг-

ниевой недостаточности у жи-

вотных и появления заболева-
ния, известного под названием

«пастбищная титания». Избыток
калия отрицательно влияет на

использование не только маг-

ния, но и кальция, фосфора,
натрия.

На оснований проведенных

исследований можно предло-

жить производству следующее:

на пастбищный период для

крупного рогатого скота иметь
специальную минеральную под-

кормку; иметь комбикорм, со-

держащий достаточное количе-

ство легкоферментируемых уг-
леводов (сахара и крахмала) и

некоторых витаминов; иметь в

пастбищном травостое не менее

50 процентов бобовых трав (не
содержат нитратов) и 15 про-

центов низовых плотнокустовых

злаков (в них много сахара и

они создают хорошую дерни-

ну); вносить не более 50 — 60
килограммов минерального азо-

та однократно в качестве под-

кормки на гектар луга или паст-

бища.
Для бесперебойного обеспече-

ния сырьем надо при приготов-

лении сена, силоса, сенажа в те-

чение всего периода заготовки

иметь в каждом хозяйстве до-

статочно широкий набор много-

летних трав, убираемых в ран-

ние сроки. Производственный
опыт показывает, что сырье

должно отвечать следующим

основным требованиям: давать

за вегетационный период не ме-

нее 2 — 3 укосов зеленой массы,

иметь преобладающую массу

листьев, а не побегов и стеблей,
содержать большое количество

перевариваемого протеина, ка-

ротина при невысоком содержа-,

нии клетчатки, иметь широко

развитую корневую систему,

позволяющую получать высокие

урожаи зеленой массы, быть
пригодным для механизирован-

ной уборки, иметь плотную дер
нину. Всем этим требованиям
отвечают многолетние бобово
злаковые травосмеси.

А. ВЕСЕЛОВ,
кандидат сельскохозяйст-
венных наук, сотрудник об-
ластной агрохимлаборато-
рии.

ВАШ СВОБОДНЫЙ ЧАС

НАРОДНЫЙ АРТИСТ
Рабочий парень Леонид

Дьячков поступил в Ленинград-
ский театральный институт на
курс замечательного мастера

профессора Б. В. Зона. Было
это в 1955 году. Немного замк-
нутый, вернее — сосредоточен-
ный, немногословный, он сразу

обратил на себя внимание педа-
гогов.

Сразу после защиты диплома

Л. Дьячков был принят в труп-

пу Ленинградского театра име-

ни Ленсовета, где работает уже
более двадцати лет. Актерская
судьба ныне народного артиста

РСФСР Леонида Николаевича
Дьячкова сложилась счастливо.

Не было ни одной роли, кото-

рая осталась бы незамеченной.
С именем Дьячкова связана

целая замечательная страница в
истории советского театра и
драматургии. В пьесе И. Дво-
рецкого «Человек со стороны»

был впервые выведен образ но-
вого руководителя, человека
крупного, бескомпромиссного,
делового.

Литейщика Чешкова играли
потом по-разному. Л. Дьячков
сыграл его мужественно, опре-
деленно, самым решительным

образом оправдывая именно та-

кого руководителя. Его Чеш-
ков был фанатично предан де-
лу: настойчиво и даже с каким-
то вызовом доказывал актер
правоту своего героя. Это была
крупная, масштабная удача ак-

тера.
Но еще до этой роли о Дьяч-

кове много говорили по поводу
созданного им удивительно
правдивого, многогранного, ин-
тереснейшего образа Веньки
Малышева в «Жестокости».
Тот же максимализм, та же
бескомпромиссность, что потом
так ярко проявилась в Чешкове.

Большим событием в творче-
ской биографии актера было
исполнение им роли Раскольни-
кова в «Преступлении и наказа-

нии» Достоевского. Л. Дьячков
создает трагический образ тер-
заемого совестью, измученного,

раздавленного жизнью челове-
ка. С отчаянной отдачей, не ща-
дя себя, играет он Раскольнико-
ва, преподнося зрителям на ка-

ждом спектакле урок высокой
нравственности и человечности.

Неизменным партнером Дьяч-

кова в течение почти двадцати

лет их совместной работы (и
учились они на одном курсе в
институте) является народная

артистка СССР А. Фрейндлих
Вместе с нею Л. Дьячков игра-

ет в спектаклях «Мой бедный
Марат», «Ковалева из провин-

ции», «Укрощение строптивой»
и совсем недавно сыграл роль

в написанной А. Белинским спе-

циально для Фрейндлих и Дьяч-
кова пьесе «Пятый десяток».
По-новому раскрылся актер в

этой роли. Появились лирич-

ность, мягкость, задушев-
ность. Великолепен дуэт

А. Фрейндлих и Л. Дьячкова в

этом тонком, проникнутом свет-

лой грустью и добротой спек-
такле.

Сегодня Л. Н. Дьячков снова
играет классику. Это Лопахин в

«Вишневом саде». Интересно,
неожиданно трактует он вместе

с постановщиком спектакля на

родным артистом СССР И. Вла-
димировым образ Лопахина. Это
новая и очень серьезная работа
актера.

Что характерно для актера
Л. Дьячкова? Прежде всего

это правда, достоверность. Он
предельно искренен в каждой
своей работе. Огромная самоот-

дача, эмоциональность и лирич-
ность. Для образов, создавае-

мых им, характерны цельность

и многогранность. Его герои —

это сильные, глубокие натуры.

Известен Л. Дьячков и как

киноактер. Примерно в двадца-

ти фильмах снялся он, среди

них такие, как «Гори, гори, моя

звезда», «Городской романс»,

«Крылья», «Премия», «Самый
жаркий месяц», «Последний по-

бег».

27 февраля артист выступит

на сцене Дворца культуры за-

вода «Сланцы». Приезд народ-

ного артиста РСФСР Л. Н.
Дьячкова — событие в куль-

турной жизни нашего города.

ю. сдзонов,
режиссер народного театра
Дворца культуры завода

«Сланцы».

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Зинаиде Тимофеевне
ДОРОНИНОЙ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, здоровья и семей-
ного благополучия.

Бывшие учащиеся 8 «В»
класса школы № 3, вы-

пуск 1967 года.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 26 ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 8.45 —

«Соната над озером». Художе-
ственный фильм. 10.20 — Кон-
церт симфонического оркестра

Союза ССР. 14.30 — Новости.
14.50 — «Комсомол — моя судь-

ба». Программа документальных

телефильмов. 15.20 —- «Москва
и москвичи». 15.50 — Концерт.
16.25 — «Животноводство —

ударный фронт». 16.45 — Чем-
пионат мира по лыжному спор-

ту. Женщины. 20 км. 17.15 —

«Василиса Прекрасная». Худо-
жественный фильм. 18.45 —

«Сегодня в мире». 19.00 —

‘«Проблемы — поиски — реше-

ния». 20.15 — «Народные
мелодии». 20.30 — «Нет ниче-

го важнее мира». Премьера до-

кументального телефильма о ви-

зите товарища Л. И. Брежнева в

ФРГ. 21.00 — «Время». 21.35
— «Веселые ребята». Молодеж-
ная программа. 22.35 — «Сего-
дня в мире». 22.50 -— «Мело-
дии и ритмы зарубежной эстра-

ды».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 26 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. 9.15 — Кон-

церт классической музыки.

10.05 — «Переправа». «Прича-
лы». Документальные фильмы.
10.35 — «Говорим по-немецки».

11.05, 12.10 — Физика. 9-й кл.

11.40 — «Технический прогресс

и экономика». 16.55 — «Сказка
о громком барабане». Мульт-
фильм. 17.15 — «Телевожа-
тый». 18.00 — Романсы совет-
ских композиторов. 18.30 —

«Ритмы пятилетки». Ленин-
градцы — БАМу. 19.00 — «Ле-
нинград». 19.30 — Концерт ар-

тистов ленинградской эстрады.

20.00 — «Контуры». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости.
21.50 — «Экран приключенче-

ского фильма». «Свой среди чу-

жих, чужой среди своих» (с
субтитрами).

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 26 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. Программа

передач. 9.05 — Телешкола.
«Терем-теремок». 12.25 —

Спортивная программа. 14.00 —

На тропах народного хозяйства.
«Время не властно». 15.15 —

«Ижорцы». 14.50 — Вариации.
Спортивная программа. 17.15 —

Телешкола. «Книга, писатель,

читатель». 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.00 —

«Актуальная камера». 18.15 —

«Читая книгу путешествий».
19.00 — «Неделя в парткоме.
Пятница». 19.35 — «Перепо-
лох». «Утренняя музыка».

Мультфильмы. 20.00 — «Ак-
туальная камера». 21.35 —

«Легенда о Каупо». Спектакль
Пярнуского драмтеатра имени
Л. Койдула.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25
февраля — «Испытание любви».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 25 февраля — «Великий
самоед». (Две серии). Начало в

17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
февраля —■ «Смерть среди ай-
сбергов». Начало в 11, 13.50,
18, 19.50, 22 часа. Для детей.
«Часы капитана Энрико». Нача-
ло в 15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 фев-
раля — «Сдята Эсперанса». На-
чало в 18, 20 часов. Для детей.
«К нам прилетают птицы». На-
чало в 16 часов.

КИНГИСЕППСКОЕ
БЮРО

ПУТЕШЕСТВИИ
И ЭКСКУРСИИ
ПРИГЛАШАЕТ

В ПУТЕШЕСТВИЕ
ПО ТУРИСТСКИМ

МАРШРУТАМ:
Новороссийск — Сочи — с

21 апреля по 10 мая, с 11 мая

по 30 мая, с 22 июня по 11
июля.

Кишинев — Одесса — Бен-
деры — с 14 июля по 2 авгу-

ста, с 23 августа по 11 сентя-
бря.

Пятигорск — Туапсе — с 24
июня по 7 июля, с 16 по 20
июля, с 18 по 31 августа, с 20
сентября по 3 октября.

Бердянск — Запорожье — с

30 июля по 18 августа.

Архыз — Адлер — с 27 июля

по 16 августа, с 29 августа по

18 сентября.
Телави — Сухуми — с 20

июля по 9 августа.

Кутаиси — Гагра — с 4 по

24 августа.

Гори — Новый Афон — с 22
мая по 1 1 июня, с 30 августа по

19 сентября.
Светловодск — Кременчуг-

ское водохранилище (Украина)
(для родителей с детьми) — с

20 июня по 9 июля.

«От Днестра до Карпат» —

с 11 по 26 июня.

Архипово — Осиповка — с

12 по 31 августа, с 1 по 20 сен-

тября, с 21 сентября по 10 ок-

тября.
Николаев -— Очаков с 16

июня по 5 июля, с 16 июля по

4 августа, с 25 августа по 13
сентября.

Севастополь — Алушта —

с 28 августа по 15 сентября.
Адлер — с 7 по 26 июля.

Сочи — с 3 по 23 июня, с 7
по 27 октября.

ПО МАРШРУТАМ
выходного

ДНЯ:

Новгород — 5—7 марта, 29
— 31 октября.

Рига — 29—31 октября, 12
— 14 ноября, 26—28 ноября,
3—5 декабря, 10—12 декабря,
24 — 26 декабря.

По Литве — 26 — 29 марта.

Петрозаводск — Кижи— 2 —
5 июля, 22—25 июля, 13—16
августа, 20—23 августа, 26— 29
августа, 10 — 13 сентября.

Москва — 16 — 18 апреля, 7
—9 мая, 25 — 27 июня, 30 июля

— 1 августа, 8 — 10 октября, 12
— 14 ноября, 3—5 декабря, 24
—26 декабря.

«По Золотому Кольцу» —

26 — 29 марта, 15 — 18 апреля,

28 — 31 мая, 4 — 7 июня, 17 — 20
сентября, 22—25 октября, 19—
— 22 ноября, 3 — 6 декабря.

Черяяхов — Калининград —

3 — 5 июля.

Херсон — Николаев — Одес-
са — 19—22 марта, 22—25 ап-

реля, 20—23 мая, 10 — 13 июня,

8 — 11 июля, 5—8 августа, 9 —

12 сентября, 7 — 10 октября, 19
22 ноября, 3—6 декабря.

Пятигорск — Кисловодск —

Железноводск — 16 — 19 апре-

ля, 21 — 24 мая, 4 — 7 июня, 9 —

12 июля, 13 — 16 августа, 10 —

13 сентября, 15 — 18 октября, 19
— 22 ноября, 10 — 13 декабря.

Кишинев — Одесса — Бен-
деры — 26 — 29 марта, 28 — 31
мая, 18 — 21 июня, 9 — 12 июля,

20—23 августа, 17 — 20 сентя-

бря, 8—11 октября.

Волгоград — 16—19 апреля,

11 —14 июня, 9 — 12 июля, 14
— 17 августа, 8—11 октября,
12—15 ноября.

Киев — 29 мая — 1 июня, 25
— 28 ноября.

Буденновск — Пятигорск —

Тиберда — Домбай — 15 — 18
июля, 19—22 августа.

Львов — 1 — 4 апреля, 3 — 6
июня, 23—26 сентября, 28—31
октября, 25 — 28 ноября, 16 —

19 декабря.
Ялта — 2—5 апреля.

Минск — Брест — Хатынь —

9—11 апреля, 16 — 18 апреля,

6 — 8 августа, 3 — 5 сентября,
24 — 26 сентября, 8 — 10 октя-

бря, 22—24 октября, 12 — 14 но-

ября, 26 — 28 ноября, 1’7 — 19
декабря.

«ЛЕНИНГРАД-
ТЕАТРАЛЬНЬШ»

В Кингисеппское бюро путе-

шествий и экскурсий поступили
билеты в театры, концертные
залы Ленинграда на март.

В стоимость всех путевок вхо-

дит питание, проживание, экс-

курсионное обслуживание, про-

езд от Кингисеппа и обратно. -

Путевки продаются как за на-

личный, так и по безналичному
расчету.

За справками- обращаться по

адресу: г. Кингисепп, ул. Жуко-
ва, ДК химиков, комн. 24, бюро
путешествий и экскурсий. Теле-
фоны 2-33-95, 2-26-78.

3—1
•

СЛАНЦЕВСКОИ
ТИПОГРАФИИ

требуется

ПЕЧАТНИЦА илн ученица
печатницы.

Обращаться по адресу: улица .

Банковская, дом № 3. Телефон
2-12-74.

2—1

В МАГАЗИНЕ
«КУЛЬТТОВАРЫ»

Сланцевского райпо
по адресу: г. Сланцы, ул.

М. Горького, 3 можно приобре-
сти за наличный расчет и в кре-

дит следующие товары:

лодки '«Ока-4» и «Воронеж»,
лодочные моторы «Вихрь-

30»,
мопеды «Рига-11», «Верхо-

вина»,

велосипеды складные, под-

ростковые,

мотоциклы «Минск»,
цветные телевизоры в широ-

ком ассортименте.

Справки по телефону 2-11-89.
2—1

В ДЕТСКИЙ
САД-ЯСЛИ № 15

требуются

ВОСПИТАТЕЛЬ,
ПОВАР,
НЯНЯ,
ПОДСОБНЫЕ рабочие на

кухню.

Обращаться по адресу: ул.

Грибоедова, дом № 4а.
3—1

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

требуются

ПОРТНИХА,
УБОРЩИЦА,
РАБОЧИЕ КУХНИ,
ДЕЖУРНЫЕ,
ЗАВЕДУЮЩАЯ складом.

Обращаться по адресу: дер.

Большие Поля, школа № 10.
Автобус маршрута № 5.

3—1

Легкие, удобные, яркие —

всем требованиям отвечают мо-
дели плащей, которые предлага-

ет магазин № 4 «Радуга». Во-
ротники и карманы, отделочные
строчки и складки — все деко-

ративные детали придают им
современный вид.

Цена плащей от 70 до 130
рублей.

Адрес магазина: ул. Ленина,
дом № 4.

1 — 1

Администрация, партий-
ная, профсоюзная, комсо-
мольская организации регене-
ратного завода приносят ис-
креннее соболезнование род-

ным и близким по поводу
безвременной смерти ГРИ-
ШАНОВА Игоря Владимиро-
вича.

Коллектив участка ВР
шахты «Ленинградская» вы-
ражает искреннее соболезно-
вание Гришанову Владимиру
Максимовичу по случаю
безвременной смерти сына

Игоря.
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